

Regular session of the MacNider Borough Council

FRIDAY, OCTOBER 30, 2020

Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255

NEXT REGULAR SESSION

PUBLIC NOTICE is hereby given that a Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, November 9, 2020, at **6:30** p.m. at the municipal office, 138, Principale, Metis-sur-Mer.

Agenda

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Approval of minutes of October 5, 2020.
4. Accounts to be paid.
5. Open Varia:
 - 5.1. Adoption regulation 20-147 to amend Regulation 12-73 establishing a home ownership and family assistance program in Métis-sur-Mer.
 - 5.2. Range limiting device for excavator.
 - 5.3. Application for a renovation permit in PIIA area at 297, rue Beach.
 - 5.4. Application for a renovation permit in PIIA area at 397, rue Beach.
6. Question period.
7. Date of next session: Monday, December 7 ,2020, at 6:30 pm, at the municipal office.
8. Adjournment.

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, THURSDAY, OCTOBER 29, 2020

June Smith, President
MacNider Borough

Conseil de l'arrondissement MacNider

VENDREDI, 30 OCTOBRE, 2020

*Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255*

PROCHAINE SÉANCE RÉGULIÈRE

AVIS PUBLIC est par les présentes donné qu'une séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le lundi 9 novembre 2020, à compter de **18h30**, au bureau municipal, 138, Principale, Métis-sur-Mer.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Approbation du procès-verbal de la séance du 5 octobre, 2020.
4. Comptes à payer.
5. Varia ouverts :
 - 5.1. Adoption du règlement 20-147 afin de modifier le règlement 12-73 instituant un programme d'accès à la propriété et d'aide aux familles sur le territoire de Métis-sur-Mer;
 - 5.2. Limiteur de portée pour excavatrice;
 - 5.3. Demande de permis de rénovation en zone PIIA au 297, rue Beach;
 - 5.4. Demande de permis de rénovation en zone PIIA au 397, rue Beach;
6. Période de questions.
7. Date de la prochaine séance : Lundi 7 décembre 2020, 18 h 30, au bureau municipal.
8. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE JEUDI 29 OCTOBRE 2020.

June Smith, Présidente
Arrondissement MacNider